

Pau Donés recibe la Medalla de Oro de las Bellas Artes a título póstumo

PAMPLONA. Los reyes Felipe VI y Letizia entregaron ayer las Medallas de Oro al Mérito en las Bellas Artes, en un acto celebrado en el auditorio Baluarte de Pamplona, en el que se reivindicó la cultura y se abogó por la paz.

Acompañados por el ministro de Cultura, Miquel Iceta, y la presidenta de Navarra, María Chivite, los Reyes entregaron las medallas, cuatro de ellas especialmente emotivas, las concedidas a título póstumo al oscene Pau Do-

nés, Álvaro de Luna y Andrés Sardá y recogidas por sus familiares, y la de Antonio Resines.

En su discurso, don Felipe mostró su deseo de que en estos «momentos trágicos» que se viven por la guerra en Ucrania, la

cultura siga siendo «parte esencial» de la vida de los ciudadanos. Los 32 galardones son «la distinción más noble que podemos otorgar a quienes han hecho de la cultura y el arte el centro de su vida», sostuvo Felipe VI, quien transmitió su cariño a las familias y amigos de los tres galardonados a título póstumo.

En esta edición han sido reconocidos, además de los ya citados, Carlos López Hipólito (actor); Emilio Sagi Vela (director de escena); Montxo Armendáriz (director de cine); Real Maestranza de Caballería de Sevilla; Adriana Ozores (actriz); Emma Suárez (actriz); Pilar Lladó (coleccionista y mecenas); y Laura García-Lorca (presidenta del Patronato de la Fundación Lorca). Asimismo han sido premiados Álex de la Iglesia (director de cine); Sara Baras (bailora y coreógrafa); Marcial Pons (librero y editor); Antonio Canales (bailor y coreógrafo); Miguel Ángel Fernández Vanelli (artista de circo); Simón Marchán (catedrático de Estética); Valeriano Bozal (catedrático de Historia del Arte) y María Dolores Fuster (restauradora de obras de arte).

A ellos se suman Carmen Werner (coreógrafa y bailarina); Teresa Nieto del Mármol (coreógrafa y bailarina); Gustavo Adolfo Dudamel (director de orquesta); Hans Florian Zimmer (compositor de música cinematográfica); Editorial Tirant lo Blanc; María Bayo (soprano); Rosario Flores (cantante); y Paz Muro Charfolé (artista).

Completan la lista Margarita Sánchez López (coleccionista y galerista); Manolo García (cantante); Emilio Lledó (filósofo) y Quique Dacosta (cocinero).

EFE



JAVIER ETXEZARRETA/EFE

Antonio Resines: «No trabajaré hasta después del verano»

El actor Antonio Resines recibió la ovación de la mañana al recibir su medalla de manos de la reina, que se acercó a él para que no se moviera, por estar convaleciente de la covid. «Me encuentro baldao, puedo andar, que hace dos semanas no

podía, me queda un tiempo de hacer ejercicio y un par de meses de recuperación. He hecho un esfuerzo pero ha merecido la pena», indicó. Y luego añadió: «No creo que haga nada de trabajo hasta después de verano». HA